

Augsburg

Flächennutzungsplan digitalisiert

[13.08.2010] Die Stadt Augsburg stellt ab sofort den digitalisierten Flächennutzungsplan mit integrierter Landschaftsplanung im Internet zur Verfügung.

In Augsburg kann der aktuelle Stand der Flächennutzungs- und Landschaftsplanung erstmals in elektronischer Form abgerufen werden. Die Digitalisierung des Flächennutzungsplanes wurde nach Angaben der bayerischen Stadt zum Anlass genommen, den Landschaftsplan in den Flächennutzungsplan zu integrieren. Im Zuge dessen sei das Planwerk textlich wie auch zeichnerisch neu gefasst worden. Grundlage hierfür war der rechtswirksame Flächennutzungsplan von 1995 mit seinen seither beschlossenen und genehmigten Änderungen, Ergänzungen und Berichtigungen. Neben dem Hauptplan samt Legende stehen auch umfangreiche Erläuterungen zum Planwerk zur Verfügung.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Augsburg, Flächennutzungsplan, Landschaftsplanung, Geodaten-Management